

“Había dejado de ir a la Iglesia y realmente me hacía falta, era una parte que necesitaba llenar”

Para Helianes Segovia, recepcionista de la Clínica de la Universidad de los Andes, la preparación para el sacramento de la Confirmación le ha dado la fuerza necesaria para enfrentar su enfermedad.

16/11/2022

Helianes Segovia, 43 años, venezolana, recepcionista de la clínica, encontró una luz en su camino cuando conoció a la persona que la prepararía para confirmarse. “Juanita (Huneeus) llegó en el momento indicado, cuando necesitaba mucha fuerza”, asegura. Hace casi un año le descubrieron una metástasis ósea, y si bien ha respondido bien al tratamiento que consiste en radiación, medicamentos y cuidados paliativos para el dolor, no hay cura. “Yo soy muy activa y cuando supe de mi enfermedad, me pusieron un freno de mano. Me sentía sola y vulnerable. Justo cuando empecé el tratamiento, conocí a la señora Juanita, una supernumeraria que me ha dado luz en todo esto que estoy viviendo. Yo había dejado de ir a la Iglesia y realmente me hacía falta, era una parte que necesitaba llenar”, confiesa.

El estar tomada de la mano de Dios, le significó a Helianes recibir una fuerza inigualable para enfrentar su enfermedad. “Antes, cuando pensaba que algún día ya no iba a estar, me deprimía. Todo este proceso me ha dado la fortaleza necesaria para saber que, como estoy haciendo ahora las cosas, puedo estar en plena paz. Soy capaz de pensar en esa idea sin tristeza y con tranquilidad. Una calma obtenida –asegura– gracias a la mayor profundidad espiritual de la Confirmación.

Otras historias de quienes se confirmaron, [aquí](#).

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-cl/article/sacramento-confirmacion-clinica-universidad-de-los-andes-6/> (06/08/2025)